

祝 百寿



令和4年9月19日
佐波福祉会 敬老会
於 こぶしの里



ささやかな敬老会

9月16日に特養とくち苑、グループホームかじかの里、生活支援ハウスまなごに入居されている皆様の長寿をお祝いする佐波福祉会敬老会を開催しました。

今年度もコロナ感染防止対策のため規模を縮小し、節目のお祝いを迎えられる百寿の方1名と米寿の方6名を対象に、ご家族をお招きして、ささやかですが式典を執り行いました。

百寿の方には、内閣総理大臣、山口県知事、山口市長からのお祝いが贈られました。

その他、入居者全員の方へ八坂小学校児童の皆さんからお祝いのお手紙が届けられ、山口銀行様より記念品が贈られました。また、法人からは職員が選んだお祝いの品を贈らせていただきました。

(表紙の写真)

各事業所でも

全員で式典に参加できない代わりに、各事業所で敬老会を開催しました。



グループホームかじかの里



生活支援ハウス
まなご



デイサービスではプレゼントで

デイサービスでは、9月12日から17日までの一週間、コロナ感染予防の為に余興は行わず、ご利用者全員にプレゼントをお渡しして敬老の日をお祝いしました。

今年の最高年齢者は男性が100歳、女性は99歳で2名おられます。



最高年齢の皆さん
男性(100歳)
女性(99歳) 祝



功労表彰受賞者

8月1日、長年にわたる精励と功績に対し、とくち苑平尾泰文主任に全国老人福祉施設協議会会長より「感謝状」が授与されました。

また、6月30日、社会福祉事業への功労と功績が認められ、とくち苑の清水絹代介護職員、水津和美管理栄養士、田村由紀子介護職員、山本弘子副主任、山本直行介護職員、

ヘルパー日記

今夏は、厳しい暑さの中でコロナの感染対策を行うなど、例年よりも過ごし難い日が続きましたが、大きく体調を崩される御利用者様もおられず安堵しています。お盆には久しぶりに帰省された御家族と楽しい時間を過ごされ、御利用者様の素敵な笑顔がたくさん見る事ができました。

表彰を受けた職員



員、とくち苑デイサービスの植松彩介護職員、齊藤めぐみ介護職員、グループホームかじかの里の木原久智介護職員が山口県老人福祉施設協議会会長より表彰されました。これからも引き続きより良いサービスの提供に努めてまいります。



ご利用者全員に敬老の日のプレゼント(とくぢ苑デイ)



佐波福祉会 敬老会にて
お祝品の贈呈
職員との記念撮影(とくぢ苑)



皆でお祝い 敬老の日の壁飾り (とくぢ苑デイ)



収穫して スイカ割り大会 (かじかの里)

スイカの
出来も上々
おいしく
頂きました

楽しかった
あんなこと
こんなこと...
各事業所の行事



提灯、射的、魚釣り、露店と浴衣に甚平で最高の夏祭り! (かじかの里)



らっきょうを漬ける季節になりました(まなご)



大作です!
まなご入居者さん 作
『葛飾北斎風』ちぎり絵



入居者さんのアイドル
託児が始まりました(まなご)



とくち苑デイサービス 「とくち苑温泉」始まりました！



飲用のために井戸を掘削したところ、飲用に向かないことが判明し、わずかな臭いがあることから温泉成分分析をしたところ、温泉に該当するとの結果が出ました。それから2年余りの歳月をかけ、9月1日にようやく開湯することができました。

島地温泉(雪野泉)の源泉を使っていた長寿苑が幕を下ろしたのが2年前の8月31日。ちょうど2年のブランクがあったものの、デイサービスを利用される皆様に再度温泉を楽しんでいただけることとなりました。

大浴場や特浴室それぞれの入り口で利用者さんにも記念のテープカットをしていただきました。

9月1日(木)、オープニングセレモニーとして理事長、施設長、副施設長によるテープカットを行い、利用者の皆様と一緒に開湯を祝いました。



利用者さんの声

「お湯がやわらかくなったね」
「なんか肌がつるつるせるよーな」
「ほかほかせるから、晩もよー寝られるようになりました」
「肌が若こーなったけど、これ以上美人になっても困る」
「やっぱり長生きせるもんじゃね」

温泉の特徴

【泉質】単純弱放射能冷鉱泉(低張性弱アルカリ性冷鉱泉)
【成分】性状 無色澄明、微塩味、微硫化水素臭
pH値 8.1
ラドン 75.3×10^{-10} Ci/kg

浴用の適応症(効能)

- (1)一般的適応症(浴用) 筋肉若しくは関節の慢性的な痛み又はこわばり(関節リウマチ、変形性関節症、腰痛症、神経痛、五十肩、打撲、捻挫などの慢性期)、運動麻酔における筋肉のこわばり、冷え性、末梢循環障害、胃腸機能の低下(胃がもたれる、腸にガスがたまるなど)、軽症高血圧、耐糖能異常(糖尿病)、諸症状(睡眠障害、うつ状態など)、病後回復期、疲労回復、健康増進
- (2)泉質別適応症(浴用) 高尿酸血症(痛風)、関節リウマチ、強直性脊椎炎など

職員からは

「入浴介助に入ったら足の裏がつるつるになった気がする！」

とくち苑デイの利用者のみ利用できる温泉(美肌の湯)です。これから迎える寒い冬はぜひ、とくち苑温泉で温まっていただき、健康でお過ごしいただけるよう職員一同、デイサービスのご利用をお待ちしています。

編集委員

入江 里美	柳井 佳子
小田 重将	山内 いづみ
河野 朋恵	山田 純子
木原 久智	米田 美樹
伊達 浩美	(50音順)
藤本 亜希子	

〈編集後記〉

11月11日は介護の日です。
“介護について理解と認識を深め、介護従事者、介護サービス利用者及び介護家族を支援するとともに、利用者、家族、介護従事者、それらを取り巻く地域社会における支え合いや交流を促進する観点から、高齢者や障害者等に対する介護に関し、国民への啓発を重点的に実施するための日”として、「11月11日」を「介護の日」と厚生労働省において決められました。
介護をされているご家族や介護従事者の方は、様々な問題に直面しながらの介護となっています。「介護の日」が理解につながるきっかけになれば幸いです。